



Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence 20132

Prix 848 000 €

Les Issambres Maison à vendre (83380)



Cette propriété avec une vue mer panoramique sur la mer aux Issambres saura vous séduire. Avec une situation idéale, sans aucun vis-à-vis et au calme absolu, la villa se compose sur deux niveaux ; Au niveau principal vous serez accuillis par un hall d'entrée desservant ; Un salon-séjour donnant accès sur les terrasses ainsi que la vue sur la mer et la piscine. Une chambre spacieuse en suite avec salle d'eau. Une cuisine indépendante avec accès direct sur la terrasse. Au rez-de-jardin, un appartement deux pièces avec accès intérieur ou extérieur avec terrasse et vue mer. Un Garage ainsi qu'une ...

This property with a panoramic sea view on the sea in Les Issambres will seduce you. With an ideal situation, without any vis-à-vis and in absolute calm, the villa is composed on two levels; On the main level, a living room with access to the terraces and the view of the sea and pool. A spacious bedroom en suite with bathroom. An entrance hall that serves the two rooms mentioned above and the independent kitchen giving access also to the terrace. A toilet. On the ground floor, a two-room apartment with internal access. With access to the garage, the garden and the sea view. A Garage and an oval ...

## **REVE DE SUD - LES ISSAMBRES**

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





